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◎点饉

◎ロータリーソング

SAA委 員会 奈 回 舞 子

会長 海 野 栄 ―

『それでこそロータリー』

ソングリーダー 吉 沢 洋 景

1 宋 さんからFAXが 届き東京での国際会議は 1月

20日頃開かれますとのことです。日程を調整して是

非ご来会いただければと期待しております。

2 本 日例会終了後第 8回 理事会を調きます。役員 理

事のご出席をお願い致します。

◎入会式

(祝再入会

宿院 利 幸君)

1 新 会員紹介

2 入 会証書授与

3 バ ッジ貸与

4 会 員証授与

5 記 念写真

6 所 属委員会

職業奉仕委員会 広報 雑 誌委員会

7 新 会員挨拶

◎市民総合相散会報告

特別事業実行目J委員長 足 立潤三郎

引き統き広報活動中で先般の1500部のちらし広合に対し

8件 の申込みが来ております。10月22日から26日にかけ

さらに 3万 部のちらしを永山 只 取 豊 ケ丘 落 合 鶴

牧地区に配布する予定です。今のところ相訪内容が相続

土地問題年に片よっており今後その他の相談をいただけ

るようご協力をお願いします。なお宿院会員には10月31

日に出ていただきます。

◎お客様紹介

東京多摩RC

東京多摩RC

東京中央RC

岡山西甫RC

米山奨学生

◎会務報告

会長 海 野 栄 ―

川島 潤 一様

村上 義 教練

大橋 孝 雄様

椎原 裕 二様

県  飢 文君

会長 海 野 英 一

◎幹事報告 幹事 大 松 議 二 ◆委員会報告◆

◎出席報告/出席委員会    委 員長 佐伯 和廣

会員絡数 出席義務者 出席者 出席率

48名 4 5名 36名 80 00%

10月 6日 最終訂正出席率        9773%

1 10月 27日(水)は10月2425日 の移動例会へ振昔のた

め休会です。10月293031日 は特別事業市民総合相

談会が行われます。全員出席であリメークアップ扱

いとなります。理事会はもちろん全力を投入してお

りますが会員の協力を重ねてお願いします。

2 11月  12月 の例会 行 事の予定は配布の通りですが

例会の予定変更がありますのでご注意下さい。

3 9月 の出席率をガバナー事務所に報告しました。

9029%で 好成績が続いております。是チ統けたい

と思いますのでよろしく。

4 1999～ 2000年の国際大会はアルゼンチンのブエノス

アイレスで開催されますが参加希望者を募ります。

回路にご記入下さい。資料は事務局にあります。

欠席者 i藤本吉文 菊 池 敏  北 村幸彦 小 城章員

小杉勝子 佐 伯和療 高 橋正晴 高 野範城

戸回昭斉

メークアップ!

遠藤 立 - 10/12 地 区環境保全委員会

村上  久  10/12 東 京多摩RC

高野 範 城 10/12 東 京多摩 RC

杉山 英 巳 9/30 東 京調布む らさき RC

や



本日の合計 半 2α00C累 計539,296)

◎親睦活動行事について

◎ニコニコBOX    親 嵯活動委員会  高 村 弘

東京多摩RC 村 上 義 教様 鍛 ろしく覇 印 致ヽします。

″    川 島 酒 一様 お 世話になりま曳

海野 栄
一 宿 院さん再入会大飲迎です。

…呉 飢 文君 卓話楽しみです。

大松 誠 = 親 に旅行では飲みすざないよう1こ(誰のことだ?)

高村  弘  お 客様ようこそ。

杉山 英 巳 民  凱 文君の卓話期待してま曳

小泉  博  あ つ 宿院さんだ‖

関岡 俊 二 お 客様ようこそ。

森田 舞 子…オニノカクランでカゼをひき ま だなおり

ません。

杉野志保子 高 野さん 津 守さん 横 念さん福祉まつり

ありがとうございました。

過去10年間の急速な経済発展に伴い高層ビルがホ立し

大きなレストランもありますが屋台のほうが有名で衛生

面や税金の面での問題もありますが政府がまとめて観光

資源として管理しています。そのため今日では衡生面で

も見た日も大変きれいになっております。皆様もチャン

スがありましたら是非召し上がってみて下さい。台北邦

外には故宮博物館があり国宝級の展示物もあり最上級の

ものは1949年に台湾政府が紙退する時に全て持ってきて

おりますので中国大陸のものよりは見応えがあると思い

ます。宝物は日巻わりで展示しても22年間は新しいもの

が展示できるということで貯蔵量の多さがうかがえると

思います。次に私のお勧めするところは台湾のシリコン

バレーと言われている台中のシンテクと言うところで

す。 IC関 係 電 子関係の産業が集中しており今回の地

震の震源地に近く微害は61億元 日 本円にすると217億

くらいになるそうです

この損害に対し台湾政府でも税収不足がありますが徐

々に復興していくと思われます。台湾の冬は日本より暖

かいと思われていますが湿度が高いためあまり変わらな

いと思います。日本からも神戸の地震で使われた仮設住

宅が送られてきていますがまだまだ足りません。仮設

トイレも不足し発電所等も破壊され日本以外の世界32カ

国から救援の手が差しのべられていますがまだまだ不足

しています。絞災者に対しては物の援助だけでなく心の

支援やリハビリが大切だということを実感しました。今

回日本からも多くの募金をいただいたり物心両面での援

助をしていただき大変感謝しおネL申し上げます。地震は

世界のどこでも起こりえますので国際的な支援システム

を確立することが大切だと思います。今回の地震によっ

て日本との交流の絆がより強められたと思います。

※終了後 質 疑応答あり。

24日に親睦旅行 (移動例会)です。委員の方は 5時 30分

までに現地にご集合下さい。なお参加費未納の方は至急

お願いします。次回の歩こう会は11月6日 〈土)1時 中央

公園地付近に時間厳守でご集合下さい。例会終了後第 1

回委員会を開きますのでよろしくお願いします。

◎ トルコ、台湾地震募金について

国際奉仕委員長 伊 藤 英 也

いつもご協力ありがとうございます 累 計¥121602

となりました。地区を通じ苦70000を台湾へ 残 金にブ

ラスして トルコのファティ君の夕■シムロータリークラ

ブヘ送らせていただきます。

委員長 根 本 泰 守

米山髪学生 呉  凱 文◎卓 話

皆さん今日は ロ ータリークラブにお世話になるのも

すでに6ヶ 月になります。今回は私の生まれ育った台湾

についてお話ししたいと思います。私は台湾で生まれ大

学で企業管理を学びその後 2年 の兵役義務で陸軍に入

り 倉 庫管理を行っていました。台湾は西が平坦になっ

ているため大きな都市は西に集やしてますが北の大都市

台北は政治的 経 済的な中心として知られています。台

中は震源地に近 く今回の地震では大きな被宮が出まし

た。最高部は高雄で重工業が盛んです。私が10数年住ん

でいたのでご紹介をしようと思います。今回の地震では

電気 ガ ス 建 物等に絞害がでましたが現在点検補修が

行われており今月末までには全てが終わるでしょう。

◎点鐘 会長 海 野 栄 ―

★事務局 !東京S,多摩市葛含1姫 言王ブラサFテ ル多奪 弱1書 T E LI蝕 チ72従
‐
3 FAXI∽ み軒2餌 91

★炉J会場 ,京エフラザ不テル多庫 4階 (たまつばき)例 会日 !毎週水選ヨ 12∞  馬 の最だけJ会 18卸

★会 長 1旭野宗一 軒  事 1大松訪二
十会報委員会 子会軒至員長 J、宗 博  言J委員長 言橋二恰

委員 7屋烏達也 伊 浮ケイ子 泡 コ光秋 ル 野志塀子 も 井軍弓 売 訴喜三:E

この会報はリサイクルのため再生紙を使用しています

〈今週の担当 杉 野志保子)


